

**EFEK EKSTRAK ETANOL BUAH KERSEN  
(*Muntingia calabura L.*) TERHADAP PENURUNAN  
KADAR ASAM URAT SERUM PADA MENCI  
SWISS WEBSTER JANTAN YANG DIINDUKSI  
KALIUM OKSONAT**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**NATHASYA STEFANNY YUNANTO  
1910002**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2022**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul “Efek Ekstrak Etanol Buah Kersen (*Muntingia calabura L.*) Terhadap Kadar Asam Urat Serum Pada Mencit Swiss Webster.” tepat pada waktunya.

Penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini dengan baik berkat bantuan, bimbingan, gagasan, saran, dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Dr. Sugiarto Puradisastra, dr.,M.Kes, sebagai dosen pembimbing utama atas kesabaran, waktu, saran, dan dukungan kepada penulis dalam membuat Karya Tulis Ilmiah ini. Terimakasih juga karena beliau sudah membimbing dan mendampingi penulis sehingga dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Fenny, dr., Sp.PK.,M.Kes, sebagai dosen pembimbing pendamping atas kesabaran, pikiran, saran, dan waktu yang sudah diberikan kepada penulis dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini. Terimakasih juga karena beliau sudah membimbing dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan karya Tulis Ilmiah ini.
3. Teman-teman seperjuangan yang membantu penulis dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Ayah (Iverda Yunanto) dan ibu (Elisabeth Rosalina) yang membantu penulis baik dalam dukungan, doa, maupun biaya yang dibutuhkan selama pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
5. Adik (Nathania Airynne Yunanto) yang telah memberikan semangat, dukungan, motivasi, dan doa bagi penulis dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Semua pihak yang membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dengan semangat, dukungan, dan motivasi dalam membuat dan menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Akhir kata, semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca, masyarakat, dan juga perkembangan Ilmu Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Bandung, 14 Desember 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Nathasya', with a long horizontal stroke extending to the right.

Nathasya Stefanny Yunanto